

# めぐみ厚生センター恵友会 会報

第346号

めぐみ厚生センター恵友会

法人本部	0952-25-2797
めぐみ園	0952-34-7722
富士学園	0952-63-0107
ウイズ富士	0952-51-0063

発行人 副島 勉

郵便振替 事務局 めぐみ厚生センター恵友会 口座番号： 01770-6-12389  
〒840-2223 佐賀市東与賀町大字飯盛1584 (めぐみ園内) : tel 0952-34-7722



『佐賀県徐福館  
理事長に就任して』

佐賀県徐福館 理事長  
佐賀市徐福長寿館館長  
田 籠 正 廣



今年夏が長く、秋の訪れがいつもより待ち遠しかったくらいですが、ようやく朝晩は季節の移ろいを感じられるようになりました。

私は佐賀市富士町で生まれ育ち、高校は佐賀市内までバスで通いました。今でも高校時代の友人とは時間がかきたらゴルフに行ったり食事に出かけたりしています。実は、最近、ホールインワンを達成することができ、同級生を招待してドームまで野球観戦ツアーにも行ってきました。こうして、年を重ねても笑い合える仲間がいることはとても幸せなことだと思っています。

オフの話が先になってしまいました。こうして長く生かしていただいていることに感謝の念を抱きながら老体に鞭打って様々な地域活動をさせていただいております。

一つはふるさと富士町内に増えてきている「空き家」対策のための活動です。現在、空き家バンクの一員として空き家を所有している人と空き家を探している人をマッチングして、町の活性化になればとサポートしています。

富士学園の第三者委員会の委員もさせていただいており、施設で心安らかに過ごしていただけるよう利用者の方からお話をお聞きして、環境

づくりを努めています。

また、令和六年からは佐賀市にある徐福長寿館が運営する佐賀県徐福会の理事長に就任して、施設の利用



徐福館は、開館三十周年を迎えます。

佐賀の地に上陸した徐福の功績や希少な薬草・植物などを見学できる薬草園を備える立派な施設ですが、その施設価値を理解する人は意外と地元になく、県外や海外からは注目されている施設です。十月には交流がある韓国の咸陽へ徐福会有志と訪問して歓待を受け、佐賀の地域資源が海外の方々との交流の懸け橋になることを十分に感じることができた有意義な訪問になりました。これから、徐福長寿館を拠点に、地元の方々との理解、交流を深め、県外、海外からも多くの方に訪問していただけるようなコミュニ

ティづくりをしていきたいと思っております。同館では定期的に徐福長寿館名誉館長の高島忠平先生による古代史講座や健康に関する講座、英語や韓国語、水彩スケッチなど多様な講座・イベントを開催しています。人生の学びに終わりはありません。ご興味のある分野の講座に参加するもよし、ドライブのついでに気軽に立ち寄って古代ロマンに触れてみてはいかがでしょうか？

現在の活動を紹介してみると、どうやら私は家にじっとしているのが向いていないのかもしれない。数年前に大病を患いましたが、幸いなことに寿命と健康を再び与えられたことは、社会の中で「もうちょっと役に立たんばいかんよ」というメッセージと受け止め、仲間や協力してくださる方々のお力を借りながら、もう少しだけがんばってみようかと思っております。



韓国訪問  
徐福会有志の方々

◎会費納入ありがとうございます

ございました。

令和5年10月31日現在

（敬称）

めぐみ園家族より名



\*お知らせ\*

※2025年度からの会費について先月号でもお知らせしましたが、来年度から会費を1,500円とします。次号で振り込み用紙を同封しますのでご確認ください。

（恵友会役員の皆様は従来通りで2,000円です）

会費は下げますが、その分、ご寄付は随時受け付けております。

Ⅱセンターへの協賛Ⅱ

恵友会では、各施設の「秋祭りへの協賛」として、三万ずつ寄付をいたしました。今回は両学園共に夫々の地域で「秋祭り」を開催し大いに盛り上がったようです。

以前、「ふれあいの広場」というバザーを恵友会主催で開催していましたが、その時の利用者の方の笑顔は忘れられません。

しばらく、コロナの影響もあり地域の方々との交流も見合わせていたようですが、これを機に少しずつ輪が広がっていくように見守り、協力していきましょう！

（会長 副島 勉）



厚生センターの秋まつり

＝10月23日（水）＝  
富士学園・ウイズ富士  
『交歓の広場』

が開催されました！  
めぐみ園からも参加し共に  
楽しい時を過ごせました☆

＝10月25日（金）＝  
めぐみ園 『秋祭り』開催！  
4年ぶりの「夏祭り」改め初の  
秋祭り開催！

富士学園からも多数参加し  
一緒に楽しみました☆

フーミンさん

the バイキング！



室内レク



ドライブグループ



恒例のコスプレ



あいちゃん☆けいちゃん野外コンサート☆



ローソン移動販売☆  
皆様方のご協力  
心から感謝いたします！

心に残る名言集

私は幸福をまき散らす

花咲かばあさんになりたい

宇野千代（作家）

「負けました」といって頭を下げる  
のが正しい投げの仕方

辛い瞬間です。

でも「負けました」とはつまり

言える人はプロでも強くなる。

これをいい加減にしている人は

上は負けません。

谷川浩司（プロ棋士）

君がつまづいてしまったより

興味はない。そこから立ち上がる

ことが関心があるのだ。

リンカーン（元米大統領）

※編集後記※

やっと！秋らしくなってきた感  
がありますね！

10月には、国体改め、「国民スポーツ大会」が佐賀県で開催されました。皇族方も続々と来県され有意義で盛大な大会となり、『佐賀の底力』を感じる良き機会でした。佐賀アリーナも完成し、大会中のスタッフの皆様方の尽力はいかほどだったか・・・。記憶に残る『初代国スポ』だったと誇りに思います。

選手の皆様、スタッフの皆様、  
本当にお疲れ様でした。

（編集局）